



Equipo de Gestión de Incidentes de la Zona Suroeste

EQUIPO 4 – AARON HULBURD – COMANDANTE DEL INCIDENTE



El Incendio Indios no experimentó crecimiento adicional

Actualización diaria – martes, 4 de junio de 2024

Acres: 11,500

Ubicación: 7 millas al norte del pueblo de Coyote, NM

Compleción: 66%

Fecha de inicio: 19 de mayo de 2024

Personal: 594

Combustibles: árboles

Resumen: La extensión en el área afectada por el Incendio Indios se mantiene igual que el día de ayer. Al mismo tiempo los bomberos alcanzaron de manera exitosa un 66% en completar los objetivos operacionales. La disminución en la intensidad del viento y la actividad en el incendio dio como resultado un decrecimiento en el impacto del humo sobre las comunidades aledañas. Debido al buen trabajo realizado por los bomberos en la instalación y reforzando las líneas de control a lo largo del perímetro Suroeste del incendio, el día de ayer, la oficina del Alguacil de Río Arriba bajo el grado de alerta desde “Preparados” a un nivel más bajo de “Listos”.

Operaciones: En la parte Noroeste del eje sobre el perímetro del incendio, los bomberos continuaron movilizándose de ida y vuelta a lo largo de las líneas con el objetivo de identificar si es necesario tomar cualquier acción que sea necesaria para prevenir la propagación del incendio, para suprimir puntos de incendios o para extinguir espacios de emanación de calor. Los bomberos monitorean el área del incendio para determinar el efecto de este, también para observar el comportamiento del fuego y para evaluar el avance en los objetivos en el incidente. Actualmente, los especialistas en el comportamiento de incendios han observado que el incendio está ardiendo y arrastrando llamas dentro del perímetro del incendio. Mientras el incendio consume la vegetación localizada internamente, en general, se puede decir que cada día la actividad en el incendio está decreciendo. Los bomberos condujeron operaciones de astillado a lo largo de la porción Oeste del incendio, y seguidamente finalizaron el trabajo en el Camino Forestal 64. Alrededor del eje Sureste del incendio cerca de la propiedad privada, los bomberos limpiaron espacios de emanación de calor, aseguraron las líneas de mano y realizaron el patrullaje a lo largo del Camino Forestal 77. El día de hoy, los bomberos continúan el corte de viruta en la vegetación creando pequeñas astillas de madera y esparciéndola sobre el terreno para disminuir el potencial de igniciones a lo largo de los caminos. Mientras las líneas primarias continúan sosteniendo el incendio, los bomberos fortalecen las líneas de contención para proveer un reforzamiento en el caso de darse un crecimiento en el incendio.

Condiciones climáticas: Las temperaturas para el día de hoy se presentarán similares al día de ayer. Se espera experimentar un sistema de baja presión proveniente del Oeste lo cual brindará nubes altas y un ligero incremento en la velocidad del viento. Las temperaturas se incrementan para el miércoles y jueves con temperaturas más altas por el momento. Las posibilidades de lluvias y tormentas se incrementarán a partir del jueves y extendiéndose hasta el fin de semana con el peligro en la presencia de flujos de ráfagas de vientos fuertes cercanos a la presencia de cualquier tempestad.

Condiciones del humo: El humo sigue impactando a las comunidades alrededor del incendio. Fueron instalados monitores de humo en Coyote, Gallina, Cañones, en el Monastery of Christ in the Desert y en Abiquiu Dam. Se recomienda a las personas sensibles al humo, con problemas respiratorios o con complicaciones del corazón, tomar las precauciones y las medidas necesarias para la salud de estos. Un reporte referente a las perspectivas del humo para el Incendio Indios se encuentra disponible en línea de enlace abajo detallada. Vea un mapa interactivo de la presencia de humo en: <https://fire.airnow.gov/es.html>. Aprenda más acerca del impacto del humo en <https://www.env.nm.gov/air-quality/es/fire-smoke-links/>.

Cierres: El Bosque Nacional de Santa Fe ha decretado un nuevo cierre de emergencia para el Incendio Indios. Puede encontrar la información completa acerca de la Orden de Cierre (No. 03-12-05-23-22) y el mapa correspondiente en [Inciweb](#). **El acampar y la adquisición de agua estarán disponibles en la Estación de Guardabosques Coyote para los senderistas que han sido afectados por esta Orden de Cierre en el sendero Continental Divide.**

Seguridad: Se ha establecido una restricción temporal de vuelo (TFR) sobre la zona afectada, incluyendo los sistemas aéreos automatizados o drones. Puede encontrar más información sobre los peligros que los drones representan para las aeronaves asignadas para la extinción de incendios forestales y para el personal sobre el terreno en: <https://uas.nifc.gov/>.

inciweb.wildfire.gov/incident-information/nmsnf-indios-wildfire/ / nmfireinfo.com /
575-323-2290 / x.com/SantafeNF / facebook.com/santafeNF / 2024.indios@firenet.gov

